

Diputado Cristian Tapia exige medidas urgentes tras nueva muerte de trabajador en Fundición Potrerillos

El diputado Cristian Tapia manifestó su profundo pesar por el fallecimiento del trabajador Marco Monsalve, ocurrido el pasado 12 de enero en la Fundición Potrerillos, perteneciente a Codelco. El parlamentario extendió sus condolencias a la familia, compañeros de labores y al mundo minero en su conjunto, señalando que la industria vuelve a enfrentar una pérdida que enluta a toda la región y al país.

“ El país vuelve a sufrir la muerte de un trabajador

de la minería. Ya son 11 trabajadores fallecidos en tres años y medio en Codelco y, pese a las alertas reiteradas, no vemos acciones concretas. Esto es claramente inaceptable”, sostuvo Tapia, enfatizando que las cifras dan cuenta de una situación estructural que no ha sido abordada con la urgencia que corresponde.

El diputado recordó que ha denunciado esta realidad de manera persistente, tanto en el ámbito público como en instancias formales, particularmente en la Cámara de Di-



putadas y Diputados, a través de la Comisión de Minería y Energía. “No es la primera vez que levantamos la voz frente a estas tragedias. ¿Qué está esperando Codelco para asumir responsabilidades? ¿Qué esperan el Presidente de la República y la Ministra de Minería para adoptar decisiones reales y efectivas?”, cuestionó.

Tapia fue enfático en señalar que los accidentes laborales en la gran minería no pueden seguir siendo tratados como hechos aislados ni atribuibles al azar. “Estos hechos tienen causas claras y conocidas: falta de mantenimiento, planificación deficiente y una preocupante desatención de las normas de seguridad. El año pasado colapsó la chimenea de la Fundición Potrerillos por falta de atención. Pudo haber ocurri-

do una tragedia aún mayor y, sin embargo, las fallas no se corrigieron”, advirtió.

En esa línea, el parlamentario también cuestionó la forma en que se está gestionando la Ley 16.744, normativa destinada a la protección de la vida y la salud de las y los trabajadores. “Codelco no puede seguir administrando una ley tan relevante mientras seguimos contabilizando trabajadores enfermos y muertos. El cobre de Chile no puede seguir produciéndose a costa de la vida de quienes lo extraen y procesan”, afirmó con dureza.

Finalmente, Cristian Tapia reiteró su compromiso de continuar fiscalizando y exigiendo cambios de fondo en materia de seguridad laboral en la minería estatal.

“ Esto ya no da para más. Vamos a seguir luchando, junto a los trabajadores y sus familias, para que estas muertes se detengan de una vez por todas y para que la seguridad laboral deje de ser un discurso y se transforme en una prioridad real en la minería chilena”, concluyó.